
Die Fragen der SPD-Fraktion werden in dem als Anlage beigefügten Dokument 

beantwortet. 
 

Zur Situation in den Schulen im Regelbetrieb wird zusätzlich erläutert, dass 
grundsätzlich permanent eine Abstimmung zum Thema Corona mit den 
Schulleitungen erfolgt, um bei Problemen und zusätzlichem Bedarf kurzfristig 

agieren zu können. Daher wurden am Montag, 24. August, zusätzliche 
Desinfektionsspender in den Schulen aufgestellt. Weiterhin wurden auch 

Gespräche mit dem Reinigungspersonal geführt.  
 
Grundsätzlich sind Desinfektionsmittel in den Schulen nicht zulässig, so dass im 

Frühjahr eine entsprechende Anpassung der Regelungen erfolgte. Dies ist 
insbesondere bei den Grundschulen kritisch, wenn in öffentlich zugänglichen 

Bereichen Desinfektionsmittel zur Verfügung stehen. Daher wurden in den 
Bereichen der Lehrerzimmer sowie in den Eingangsbereichen der Grundschulen 
Desinfektionsmittel bereitgestellt, soweit die Aufsichts- und 

Verkehrssicherungspflicht gewährleistet werden kann. 
 

Die SPD-Fraktion berichtet, dass die Busse aus Wachtberg (zur Realschule) sehr 
voll sein sollen, vielleicht kann die Verwaltung dem nachgehen. Weiterhin fragt 

die SPD-Fraktion nach, wer Betreiber der Mensa an den verschiedenen Schulen 
und für die Hygienemaßnahmen verantwortlich ist. 
Die Verwaltung erklärt, dass an vier Grundschulen Kooperationen mit zwei OGS-

Trägern bestehen und am Schulcampus die Stadt Betreiber der Mensa ist. Die 
OGS-Träger sowie die Stadt sind für die Hygienemaßnahmen verantwortlich.  


